
Herr Sell als Vertreter des Seniorenbeirates berichtet im Auftrage von Frau Kröger 
(Seniorenbeirat Ortsteil Gadeland), dass im Gebäude “Haus Gadeland” im Fahrstuhl keine 
Notrufnutzung installiert ist. Er fragt an, ob hier Abhilfe geschaffen werden kann und verweist 
auf den vorliegenden Schriftverkehr mit der Verwaltung (Fachdienst Zentrale 
Gebäudewirtschaft). 
 
Herr Sell bittet mitzuprüfen, ob dieses auch für andere Gebäude zutreffen könnte. 
 
Die Verwaltung wird sich der Sache weiter annehmen. 


